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Ata da 10ª Reunião do Conselho do Departamento de Química, realizada no dia 11 de 1 

novembro de 2019. 2 

Às quatorze horas e trinta minutos do dia 11 de novembro de dois mil e dezenove, reuniu-se na Sala 3 

de reuniões do NIPPEC, do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe, 4 

no município de Itabaiana – Sergipe, o Conselho do Departamento de Química. Estiveram presentes 5 

os (as) professores (as): Heloísa de Mello, Ivy Calandreli Nobre, Jane de Jesus da Silveira Moreira, 6 

João Paulo Mendonça Lima, Luciano Evangelista Fraga, Marcelo Leite dos Santos, Moacir dos 7 

Santos Andrade, Nirly Araújo dos Reis, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, Valéria Priscila de 8 

Barros e Victor Hugo Vitorino Sarmento. Também estiveram presentes: a técnica Raquel Estevez 9 

Rocha e os representantes discentes: Heitor Coutinho Lima e Matheus da Silva Meneses.  A Profa. 10 

Edinéia Tavares Lopes não apresentou justificativa à ausência. A Profa. Renata agradeceu a 11 

presença de todos e, em seguida, deu início à reunião. Foram discutidos os seguintes pontos: 1) 12 

Informes; 2) Apreciação da Ata da 9ª Reunião Ordinária (2019); 3) O que ocorrer. Primeiro item 13 

de pauta: Informes. O Prof. Moacir informou que, na próxima segunda e terça-feira (18/11 e 14 

19/11), não estará presente no departamento, pois fará uma viagem por motivos pessoais, sendo 15 

que, inclusive, já fez requerimento de afastamento para esse fim. O Prof. Marcelo informou que, na 16 

quarta-feira (13/11), irá desenvolver uma atividade de alfabetização científica, sobre astronomia, às 17 

13:30 horas, no auditório do Campus, bem como informou que, na manhã da segunda-feira (11/11), 18 

realizou a primeira visita técnica ao Centro de Triagem de Materiais Recicláveis, e na terça-feira 19 

(12/11) será realizada uma visita à indústria de materiais de limpeza Radiante. Por sua vez, a Profa. 20 

Nirly informou a abertura de inscrições para o ENEQ, que ocorrerá em Recife-PE. Dessa forma, a 21 

docente solicitou que os colegas divulgassem entre os alunos a importância de submeter trabalhos 22 

nesse evento de grande importância para a Química. Nesse sentido, o Prof. João Paulo explicou que 23 

sugeriu aos alunos do PIBID que submetessem os seus trabalhos no ENEQ. Ato contínuo, o Prof. 24 

João Paulo esclareceu que está ministrando a disciplina de PEQ I e, dessa forma, já está 25 

conversando com os alunos sobre a questão das orientações e, na próxima reunião do Colegiado, irá 26 

trazer os nomes dos orientadores para aprovação em reunião do Colegiado. O Prof. Luciano 27 

informou o atraso no resultado do edital do CNPQ, em relação ao projeto do ENESQUIM 2020, o 28 

qual era para ter sido divulgado na sexta-feira (08/11), mas não ocorreu. A Profa. Renata solicitou a 29 

todos os docentes o preenchimento dos PADs o mais rápido possível, tendo em vista que estes serão 30 

aprovados na próxima reunião, bem como solicitou a indicação de três docentes para avaliarem os 31 
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PADs, tendo se disponibilizado as seguintes professoras: Jane, Ivy e Heloísa. Ademais, a Profa. 32 

Renata informou que o LAPEQ I ficou aberto no dia 29/10. Nesse sentido, a coordenadora solicitou 33 

um pouco mais de atenção a fim de evitar essa ocorrência novamente. Outrossim, a coordenadora 34 

explicou que, para o catálogo de pesquisas do Campus, que foi solicitado pelo NIPPEC, o 35 

departamento foi informado que os docentes Marcelo, Ivy e Edinéia não enviaram as informações 36 

solicitadas. O Prof. Marcelo questionou se o NIPPEC não havia estabelecido que iria pegar do 37 

Lates, no caso do não envio, e esclareceu que não enviou o seu porque ficou com essa impressão. A 38 

Profa. Ivy informou que está modificando o seu projeto de pesquisa e, por conta disso, não enviou 39 

as informações. Segundo item de pauta. Apreciação da Ata da 9ª Reunião Ordinária (2019) 40 

deste Conselho. A Profa. Renata explanou que foi dada a possibilidade para que os professores se 41 

manifestassem sobre alterações à ata, mas não houve. Dessa forma, a docente abriu espaço para 42 

discussão da ata. Não havendo discussões, submeteu à votação do Conselho, sendo aprovada de 43 

forma unânime. Terceiro item de pauta: O que ocorrer.  O Prof. João Paulo informou a realização 44 

de uma audiência pública nesta seguinda-feira (11/11), na ALESE, para tratar do PIBID e do 45 

Residência Pedagógica, bem como sobre a importância da própria UFS para o estado de Sergipe. 46 

Nesse sentido, o docente ressaltou que a audiência foi bastante produtiva e que, inclusive, foi 47 

discutida a possibilidade de se criar um PIBID e uma Residência Pedagógica a nível estadual. Nada 48 

mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, agradeceu o 49 

comparecimento dos demais membros, declarando encerrada a reunião, e para constar, eu, Kadú de 50 

Oliveira Cornélio, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos 51 

presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, 11 de novembro de 2019.  52 


